



# Sanofi: Nachwuchs fördern

Kürzlich wurden die diesjährigen „Sanofi Preise zur Förderung der medizinischen Forschung in Österreich“ verliehen.

## NachwuchsforscherInnen ausgezeichnet

Kürzlich wurden die diesjährigen „Sanofi Preise zur Förderung der medizinischen Forschung in Österreich“ verliehen. Mag.a Sabine Radl, Geschäftsführerin von Sanofi Österreich, zeigt sich angesichts der hohen Qualität der in diesem Jahr eingereichten Arbeiten sehr zufrieden: „Diese sind ein eindrucksvoller Beleg für das Innovationspotential unseres Landes. Pharmazeutische Forschung ist die Voraussetzung dafür, dass PatientInnen heute und in Zukunft von immer besseren Behandlungsmöglichkeiten profitieren, die Krankheiten heilen oder zumindest lindern. Damit der Forschungsstandort Österreich aber auch künftig international wettbewerbsfähig bleibt, müssen dringende Weichenstellungen vorgenommen werden, insbesondere die Schaffung von attraktiven Rahmenbedingungen, um Talente im Land zu halten.“

Die Auszeichnung wurde an 12 junge WissenschaftlerInnen der Medizinischen Universitäten Wien, Graz und Innsbruck bzw. der Medizinischen Privatuniversität Salzburg vergeben. Für die Prämierung von herausragenden Forschungsarbeiten erhalten diese Universitäten jährlich einen namhaften Betrag von Sanofi Österreich.

Die PreisträgerInnen der Med Uni Graz im Überblick:

Mahmoud Abdellatif, MSc - Klinische Abteilung für Kardiologie  
„Cardioprotection and lifespan extension by the natural polyamine spermidine“

Mag. pharm. Corina Madreiter-Sokolowski, PhD - Institut für Molekularbiologie und Biochemie  
„PRMT1-mediated methylation of MICU1 determines the UCP2/3 dependency of mitochondrial Ca<sup>2+</sup> uptake in immortalized cells“

Peter Ulz - Institut für Humangenetik  
„Inferring expressed genes by whole-genome sequencing of plasma DNA“

Wir gratulieren herzlich und wünschen weiterhin viel Erfolg.



Friday, 01. December 2017